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Versammlungsbericht Nr. 345

Protokoll der Jahreshauptversammlung des TSV Sibbesse e.V.
vom 23.02.2024

Die Tagesordnung der diesjährigen Jahreshauptversammlung, die per Aushang
veröffentlicht wurde, sieht folgende Punkte vor:

1) Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen
Ladung sowie Beschlussfähigkeit der Versammlung

2) Totenehrung
3) Wahl der Stimmenzähler
4) Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 24.02.2023
5) Rechenschaftsberichte

5.1 Vorsitzender für den geschäftsführenden Vorstand
5.2 der Spartenleiter, bzw. Übungsleiterinnen und Übungsleiter in schriftlicher 
Form
5.3 Aussprachen zu den Berichten

6) Verlesen des Kassenberichtes 2023
7) Bericht der Kassenprüfer
     7.1 Wahlen eines Kassenprüfers (nachbeantragt)
8) Antrag und Beschlussfassung über die Entlastung des Vorstandes
9) Haushaltsvoranschlag für 2024, Beratung und Beschlussfassung
12) Ehrungen
13) Verschiedenes
      - Vereinslied

Top  1:  Eröffnung,  Begrüßung  und  Feststellung  der  ordnungsgemäßen
Ladung sowie Beschlussfähigkeit der Versammlung
Um 19:03 Uhr eröffnet der 1. Vorsitzende Dirk Ganz, die Jahreshauptversammlung
des TSV Sibbesse e. V. und begrüßt 49 stimmberechtigte Mitglieder. 

Dirk stellt die nicht ordnungsgemäße Ladung zur Versammlung fest. Die Ladung
erfolgte fristgerecht durch Aushang am 07.02.2024 im Schaukasten TSV an der
Bushaltestelle  Hauptstraße  in  Sibbesse;  dem  Infobrett  im  Clubhaus,  auf  der
Homepage. Die Einreichung der Mitteilung an die Leine Deister Zeitung, die Alfelder
Zeitung und die „Rund-um-Sibbesse/ Die Woche“ erfolgte von Seiten des Vereins
fristgerecht.

Der TSV hat mit Stand 31.12.2023 604 Mitglieder, von denen 418 stimmberechtigt,
d.  h.  mindestens  16  Jahre  alt  sind.   186  Mitglieder  sind  unter  16  Jahre.
Satzungsgemäß  sind  5%  der  stimmberechtigten  Mitglieder,  somit  21,  zur
Beschlussfähigkeit  der  Jahreshauptversammlung  erforderlich.  Dirk  stellt  die
Beschlussfähigkeit der Jahreshauptversammlung fest. 
Weiter berichtet Dirk, dass es im Jahr 2023 57 Eintritte in den TSV und 68 Austritten
gab. 
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Antrag auf Änderung der Tagesordnung, einen neuen Kassenprüfer zu wählen,
wird von Dirk beantragt und von der Versammlung einstimmig genehmigt

Top 2: Totenehrung
Dirk  bittet  alle  Anwesenden  sich  zu  erheben  und  den  seit  der  letzten
Jahreshauptversammlung  verstorbenen  Mitglieder,  Bobby  Oppermann,  Georg

Baron, Manfred Schwarzbach, Walter Vogel und Christa Scheibe zu gedenken. Die
Anwesenden Mitglieder erweisen dem Verstorbenen durch eine „Schweigeminute“
die letzte Ehre.

Top 3: Wahl der Stimmenzähler:
Zur Durchführung der Jahreshauptversammlung werden 2 Stimmenzähler benötigt.
Ralf und Carsten Weitemeyer werden aus der Versammlung vorgeschlagen und
einstimmig gewählt.

Top  4:  Genehmigung  des  Protokolls  der  Jahreshauptversammlung  vom
24.02.2023
Das Protokoll wurde auf der Homepage des TSV veröffentlicht und liegt außerdem
auf  den  Tischen  aus.  Aus  der  Versammlung  kommen keine  Änderungs-  oder
Ergänzungswünsche.  Dirk  lässt  daher  über  die  Annahme  des  Protokolls
abstimmen. Die Annahme erfolgt einstimmig.  

Top 5: Rechenschaftsberichte
5.1: Rechenschaftsbericht des Vorstandes
Dirk trägt den Rechenschaftsbericht des Vorstandes vor. 
2023 war ein Jahr, dass durch Investitionen geprägt war. Es wurde eine neue
Flutlichtanlage aufgebaut und in Betrieb genommen, die Boulebahn ist fertig und
der Trimmpfad ist in Arbeit. 
Der Vorstand kam im Jahr 2023 ganz schön ins Schwitzen, da die Zuschüsse für
die Investitionen erst nach Vorkasse durch den Verein gezahlt wurden. Um diese
Vorleistungen  stemmen  zu  können,  wurde  sich  mit  der  Bank  geeinigt,  einen
speziellen  Dispokredit  zu  bekommen.  Die  Zuschüsse  sind  jetzt  alle  auf  dem
Vereinskonto  eingegangen.  Der  Ortsrat  Sibbesse  hat  sich  mit  2.000€  an  der
Boulebahn und das Überlandewerk mit 8.000€ an der Flutlichtanlage beteiligt.
Einen  besonderen  Dank  spricht  Dirk  Olli  Schwarzbach,  Swetlana  und  Walter
Hörner, Ralf Busse und Alexander Schwarze aus, die hauptverantwortlich, für die
Arbeit  an  der  Boulebahn  und  des  Trimmpfades,  viele  ehrenamtliche  Stunden
investiert haben. 

Im  Sommer  möchte  der  TSV  eine  Einweihungsfeier  unter  Flutlicht  für  die
Boulebahn, den Trimmpfad und das Flutlicht ausrichten.

Sportlich  gesehen  ist  das  Jahr  2023  noch  eine  Zeitrechnung  nach  Corona
gewesen.  Das  zeigt  sich  durch  steigende  Mitgliederzahlen  und  die  steigende
Anzahl  der  Jugendlichen  im  Verein.  Es  Trainieren  jetzt  3  Fußball-
Jugendmannschaften in Sibbesse. 
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Auch beim Volleyball sind 12 aktive Jugendliche und Kinder. Die Schwimmsparte
hat bereits einen Aufnahmestopp von Kindern, da die maximalen Gruppengrößen
erreicht sind und nicht betreut mehr Kinder zeitgleich betreut werden können.

Beim Zumba gibt es zurzeit nur wenige Teilnehmer, so dass der Trainingsbetrieb
nicht regelmäßig stattfinden kann. Die Zumba Sparte sucht daher dringend noch
mehr Teilnehmer.

In  der  JHV  2025  stehen  wieder  Wahlen  an.  Roman  wird  nicht  mehr  als  3.
Vorsitzender zur  Verfügung stehen.  Dirk bittet  darum, dass sie Mitglieder  sich
schon einmal Gedanken machen, wer diesen Posten übernehmen könnte.

Dirk informiert darüber, dass ein Arbeitseinsatz am 06.04.2023 auf dem Sportplatz
geplant wird. 

Zu dem Rechenschaftsbericht des 1. Vorsitzenden gibt es keine Rückfragen aus
der Versammlung.

5.2: Rechenschaftsberichte der Sparten- und Übungsleiter
Liegen in schriftlicher Form auf den Tischen aus. 

5.3: Aussprache zu den Berichten:
Dirk bittet um Aussprache zu seinem Rechenschaftsbericht. Es kommt zu keinen
Wortmeldungen.

Top 6: Verlesung des Kassenberichtes
Der  Kassenbericht  liegt  der  Versammlung  in  schriftlicher  Form  vor.  Swetlana
Hörner erläutert die größeren Ein- und Ausgabenposten des Kassenberichtes und
geht auf Veränderungen zum Geschäftsjahr 2022 ein. Der ordentliche Haushalt
2023 schließt mit einem Kassenbestand in Höhe von -266,29€ ab. Dies ist eine
Veränderung von -7352,42€ gegenüber dem Jahr 2022.

Die  Übungsleiterpauschalen  und  die  Hallennutzungsgebühren  sind  in  der
Coronazeit ausgesetzt gewesen. Daher sind diese Ausgaben im Kassenbericht
2023 wieder  vorhanden und auch gestiegen.  Zudem haben alle  Verbände die
Beiträge für die Vereine erhöht,  so dass auch diese Ausgaben gestiegen sind.
Ebenfalls gestiegen sind die Kosten für Strom.

Größte Einnahmequelle sind weiterhin die Mitgliedsbeiträge. Es konnten im Jahr
2023 neue Firmen für die Bandenwerbung auf dem Sportplatz gewonnen werden,
so dass es in diesem Bereich etwas höhere Einnahmen gibt. 

Dirk fragt nach Anmerkungen zum vorgestellten Kassenbericht. Es gibt dazu keine
Anmerkungen aus der Mitgliederversammlung.

Top 7 Bericht der Kassenprüfer
Die Kasse wurde im 31.01.2024 von Sabine Scheibe und Michael Ding geprüft.
Michael gibt bekannt, dass dabei eine ordnungsgemäße Kassenführung festgestellt
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wurde.  Es  gab  keine  Auffälligkeiten  oder  Ungereimtheiten.  Es  wurden  keine
Beanstandungen festgestellt. 
Michael stellt daher den Antrag auf Entlastung des Vorstandes.

Top 8 Antrag und Beschlussfassung über die Entlastung des Vorstandes
Dirk trägt der Versammlung den Antrag auf Entlastung des Vorstandes noch einmal
vor und lässt über den Antrag abstimmen. Die Entlastung erfolgt mit 45 Ja-Stimmen
und 4 Enthaltungen.

Dirk dankt Swetlana für Ihr erstes Jahr als Kassenwartin. Sie hat sehr viel Zeit
investiert und jeden Cent hinterfragt. Dadurch konnten viele kleine Probleme, die
die Investitionen im Jahr 2023 mit sich brachten, beseitigt werden.

TOP 9 Wahl zum Kassenprüfer -in
Sabine Scheibe scheidet als Kassenprüfer aus. Vorschläge aus der Versammlung
für einen Ersatz ist Merle Weitemeyer. Merle wird von der Versammlung einstimmig
zur neuen Kassenprüferin gewählt. 

Top  10  Haushaltsvoranschlag  für  2024/2025,  Beratung  und
Beschlussfassung
Der  Haushaltsvoranschlag  2024  liegt  in  schriftlicher  Form  vor.  Die  Angaben
erflogen durch eine mündliche Vorstellung mit PowerPoint Unterstützung. Swetlana
geht auf die geplanten Einnahmen und Ausgaben für 2024 kurz ein. Die Ansätze
beruhen im Wesentlichen auf Erfahrungswerte der vergangenen Haushalte.

Einnahmen sind in der Regel die Pacht für das Clubhaus, die Mitgliedsbeiträge, der
Zuschuss der Gemeinde und die Bandenwerbungen. 

Für 2024 werden keine größeren Ausgaben geplant. Außer der Ausgaben für das
Sommerfest  zur  Einweihung  der  Flutlichtanlage,  der  Boulebahn  und  des
Trimmpfads. Die bisherigen kleinere Ausgaben, wie zum Beispiel das Hosting der
Homepage,  Geschenke  für  Jubilare,  etc.  bleiben,  wie  auch  in  den  Vorjahren,
weiterhin im Haushaltsvoranschlag vorhanden. 

Dirk lässt über den Haushaltsvoranschlag abstimmen. Der Haushaltsvoranschlag
wird von der Versammlung einstimmig angenommen. 

Top 11 Ehrungen

Für 25-jährige Mitgliedschaft werden geehrt: 
Bernotat, Peter
Elze, Tilman
Fritsche, Heidrun
Marian, Hans-Peter
Ohmes, Inga
Renkel, Niklas
Scheibe, Markus

Für 40-jährige Mitgliedschaft werden geehrt: 
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Asmus, Doris
Holle, Marion
Kaufmann, Heinz-Gerd
Koch, Irmtrud
Menke, Laura
Menke, Peter
Schwarze, Alexander

Für 50-jährige Mitgliedschaft werden geehrt: 
Piel, Petra
Schwarzbach, Joachim

Für 70-jährige Mitgliedschaft werden geehrt: 
Laue, Gustav
Vogel, Helmut

Für 75-jährige Mitgliedschaft werden geehrt: 
Baumgarten, Konrad

Alle Geehrten bekommen von Dirk die entsprechenden Urkunden und Präsente
überreicht.

Top 12 Verschiedenes 

 Warum bekommt Roman 300€ als Übungsleiter und die anderen so wenig?
Einige Trainer sind ehrenamtlich aktiv und bekommen gar kein Geld dafür.
Nicht alle Trainer haben ausreichende Qualifikationen, um als Übungsleiter
abgerechnet zu werden.  Zudem leitet Roman 4 Stunden Training in der
Woche, die übrigen Übungsleiter meist nur 1 Stunde. 

 Dirk  berichtet,  dass  alle  Abgaben an Verbände angehoben wurden.  Es
wurde im Vorstand schon einmal  diskutiert,  ob die Beiträge angehoben
werden sollen. Der Vorstand hat sich vorerst dagegen entschieden.

           Aus der Runde kommt die Anregung, dass 6€ pro Jahr sicherlich denkbar
           seine. Der Vorstand wird die Erhöhung diskutieren und ggf. in der nächsten
          JHV 2025 darüber abstimmen lassen.

 Warum  werden  teilweise  Ehrungen  durchgeführt  und  andere  nicht.
Besonders  schwierig  ist  es,  dass  Kinder  vor  vielen  Jahren  als
Familienbeitrag geführt wurden. Die Daten lagen nur in Papierform vor. Bei
dem Ausscheiden aus dem Familienbeitrag wurden die Daten der Kinder
Daten damals leider nicht übertragen. Manchmal gab es auch einige Jahre
Pause, bis die ehemaligen Kinder aus dem Familienbeitrag selbständig in
den  TSV  eingetreten  sind.  Eine  Überprüfung  dieser  Sachlage  ist  sehr
schwierig  und  zeitaufwändig.  Der  Vorstand  wird  dieses  Thema  in  der
nächsten Vorstandssitzung aufnehmen.
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Dirk Ganz fragt die Mitglieder der Versammlung, ob es noch weitere Themen zu
besprechen gibt. Dies ist nicht der Fall. 

Zum Abschluss wird die Vereinshymne, mit musikalischer Unterstützung, von der
Versammlung gesungen.

Dirk erklärt um 20:00 Uhr die Sitzung für beendet.

Für die Richtigkeit

Sibbesse, 23.02.2024

___________________________            _____________________________
                Dirk Ganz                   Susanne Kühle
            (1. Vorsitzender)             (Geschäftsführerin/Protokollantin)
 


